

Centro Católico

Hoy, festividad de San Sebastián, se celebrará la anunciada velada teatral, que ha despertado, como todas las organizadas por el Cuadro Artístico de la Sociedad, gran entusiasmo. El programa será el siguiente:

1. Sinfonía.
2. El juguete cómico en un acto de Ramos Martín, «En Capilla».

3. La graciosa comedia en dos actos, de Vital Aza y Ramos Carrón, «Robo en despoblado».

Sabemos que, para próximamente, el Cuadro Artístico prepara diversos estrenos, que serán celebradísimos por el público asiduo.

En el Gobierno civil

LAS PRUEBAS DE BUEYES

El Sr. Gobernador recibió á una comisión formada por varios Alcaldes de la provincia acompañados del Alcalde de esta ciudad, y de varios Diputados provinciales que acudieron al Gobierno civil con el fin de conseguir que no se supriman las pruebas de bueyes por contribuir éstas al fomento de la raza bovina y constituir casi los únicos espectáculos de que pueden gozar los caseros.

Explicaron al Sr. Ballarín en qué consistían estas pruebas y trataron de convencerle de que no son tan sangrientas como se dice.

Manifestaron también que en el Gobierno civil se encuentra, esperando una resolución definitiva, el reglamento de dichas pruebas, con cuyo reglamento desaparecerían toda clase de abusos.

El Sr. Ballarín prometió estudiar y resolver el asunto, aun cuando no ha de resolverlo inmediatamente, por encontrarnos en período electoral y daría lugar á sospechas que tras la resolución solicitada se ocultaban manejos electorales.

La entrevista fué muy cordial y los comisionados salieron esperanzados y satisfechos.

UNA INVITACION

El Sr. Ballarín acudirá hoy, invitado por el Ayuntamiento al acto del descubrimiento de la lápida que se colocará en la calle de Narváez en honor del ilustre Manterola.

DEPORTES

EN ATOCHA

Esta tarde jugarán un partido amistoso, el Esperanza y el reserva, reforzado, de la Real Sociedad.

Este partido dará comienzo a las tres y cuarto de la tarde.

PARTIDOS DE SEGUNDA CATEGORIA

El próximo domingo se jugarán los siguientes partidos de segunda categoría:

En Ondarreta, a las ocho y media de la mañana, Fortuna-Racing.

A las once, Aviación-Arenas, en el mismo campo.

En Amute a las ocho y media, Colón-Español Pasaitarra.

CAMPEONATO CICLISTA DE SAN SEBASTIAN

Hoy, a las nueve y media de la mañana, se correrá el campeonato ciclista de San Sebastián, dándose la salida a los corredores frente al domicilio de la Sociedad Umore-Ona, calle le Miracruz número 15.

Entre los quince inscriptos, figuran el campeón del año pasado, José Luis Miner, y nuestro Antonio Sorrondegui, del Lagun Garbiyak.

La organización técnica correrá a cargo del Club Deportivo Fortuna.

Por la tarde a las tres y media tendrá lugar la gran carrera pedestre infantil, para la cual reina un entusiasmo loco entre los chavales.

FRANCO.

Comisión Provincial

En la sesión celebrada ayer, se tomaron los siguientes acuerdos:

Aprobar el pliego de condiciones formulado por el Ayuntamiento de Ataun para la subasta de diversos productos de sus montes comunales.

Aprobar el acta de la subasta celebrada en la villa de Salinas para la enajenación de 1.000 cargas de leña-carbón de su monte communal, adjudicándolas á don Gregorio Beitia.

Anunciar subasta para la ejecución de las obras de ensanche del lado izquierdo de la carretera de Irún á Fuenterrabía, en el paraje denominado «Amute».

Reparto de raciones a los pobres

Con motivo de celebrarse hoy la festividad de San Sebastián patrono de esta ciudad, la Caja de Ahorros y Monte de Piedad Municipal repartió ayer tarde 2.000 raciones entre los pobres de esta ciudad.

Agradecemos la atención que se ha tenido con nosotros enviándonos una de las raciones que hicimos llegar á una familia necesitada.

Oficina de información de la Diputación provincial

En la Oficina de Información de la Diputación de Guipúzcoa, se han recibido las siguientes noticias:

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA (Nº 1)

Román Arbulua, de San Sebastián. Ictericia.

Anastasio Ibarbia. Idem. Con idem. Ramón Ubarrenchea, de Hernani, con idem.

(Nº 2)

Pedro Sagarzazu, de San Sebastián. Fiebres.

Juan Garmendia, de idem. Herido de bala.

EN EL HOSPITAL SANTIAGO

Anselmo Alarcia, de Burgos. Ciática.

EN EL HOSPITAL DOCKER

José María Seoane. Herido de bala.

HOSPITAL CENTRAL

Pedro Larrañaga, de Placencia, Fiebres.

Emilio Múgica, de Vergara. Idem.

HOSPITAL JORDANA

Ignacio Esquivel, de Ataun. Convaleciente.

Andrés Imaz, de Régil. Idem.

José Arroyo, de San Sebastián. Convaleciente de paludismo.

José Lasa, de Ataun. Idem.

Antonio Herrera, de Sevilla. Reuma. Pablo Uriarte, de Vergara. Fiebres.

José Bengoechea, de Aduna. Paludismo.

Buenaventura Zabala, de Ezquioga. Idem.

José Burugain, de Escoriaza. Idem. Juan Arrasola, de Oñate. Idem.

Juan Gurruchaga, de Andoain. Ictericia.

HOSPITAL DE ALFONSO XIII

Ignacio Arrillaga, de Eibar. Con reuma.

Pablo Mendizabal, de Tolosa. Ictericia.

Leopoldo Fernández, de Madrid. Que madura.

José Indurain, de San Sebastián. Paludismo.

Vicente Izquierdo, de Idem. Idem.

José Zabalo, de Idem. Excrema.

Felipe Sans, de Irún. Golondrinos. Máximo Bengoa, de Escoriaza. Intestinos.

Daniel Larrarte, de Eibar. Bronco pneumonía.

José Iturrealde, de Tolosa. Paludismo.

Ignacio Alzueta, de Azpeitia. Idem.

Cándido Juez, de Burgos. Ictericia. Fernando Délgado, de Burgos. Ictericia.

Enrique Gallastegui, de Elgueta. Ictericia.

Leonardo Muñagorri, de Villarreal. Bronquitis.

HOSPITAL SAN FERNANDO

Jaime Montaner, de Madrid. Ictericia.

Juan Navarrete, de Pamplona. Fiebres.

Pedro Ruiz, de Idem. Idem.

Atílio Miranda, de Vitoria. Idem.

Jesús Bastarrica, de San Sebastián. Ictericia.

Ignacio Rubio, de Irún. Idem.

Juan Pérez, Idem.

Antonio Garayalde, de Legorreta. Fiebres.

Manuel Golmayo, de Villafranca. Bronquitis.

José Fernández. Paludismo.

HOSPITAL CASINO MILITAR

Juan Elcorobarrutia, de Mondragón. Fiebres.

Valentín Gaitán. Idem.

Victoriano Vázquez, de Hernani.

Olegario Marrodán, de San Sebastián. Gastritis.

Alcohol de quemar

EL LEON

José Gros-S. Sebastián

Sección Religiosa

SANTOS DE HOY

Santos Fabián, p., Sebastián, Neófito mrs.; Mauro, ob.; Eutimio, ab.

EN LOS CARMELITAS

Novena en honor del Milagroso Niño Jesús de Praga.

Mañana comenzará la novena en honor del Niño Jesús de Praga.

Por la mañana, á las seis misa rezada haciendo durante ella el ejercicio de la novena: Predicarán en euskera el R. P. José Mateo. A las ocho novena rezada.

Por la tarde á las seis, rosario, novena, sermon por el R. P. Rainaldo María de San Justo y reserva y, al final se dará á adorar la imagen del Niño Jesús.

Perros en venta

Se vende perro de caza de cinco años. Daráse á prueba.

Informarán en esta Administración.

Se vende cachorro de Policía, de tres meses; capa negra con fuegos en las patas y ojos.

Se venden perros perdigueros, pelo corto, desde cachorros de mes y medio, hasta perros de año y medio.

Informarán en esta Administración.

Section Financiera

Bolsa y Cambios

Cotizaciones del día

19 de Enero de 1922

(Servicio del Banco de San Sebastián)

BOLSA DE MADRID

	Enero
Interior contado	68,85
Exterior 4%	83,00
Amortizable 4%	83,00
5%	92,20
5% 1917	92,10
Aces. Banco España	520,00
Tabacos	289,00
Altos Hornos Vya	104,00
Az. preferentes	27,00
ordinarias	251,50
Cédulas B.º Hip. 5%	6

CAMBIOS

París	54,70
Londres	28,20
Marcos	3,55
Dólares	6,62
Liras	29,50

BOLSA DE BILBAO

Accs. Banco Bilbao	1620
Vizcaya	870
Crédito Unión Mi- tura	530
Explosivos	280
Unión Residencia	105</